

“NO ME VOY A AFERRAR, si en la negociación de Alianza no voy yo”

Enrique Vargas Del Villar, señaló respeta la postura del gobernador, Alfredo del Mazo Maza, quien, ante diputados de su partido, señaló la necesidad de ir en Alianza, pero con un candidato priísta, sin embargo, enfatizó que las mediciones lo posicionan a él como la figura que puede ganarle a Morena

GISELA GONZÁLEZ

W No me voy a aferrar, si en las mesas de negociación deciden que lo mejor es que no encabece la alianza. Yo veo por el Estado de México, veo por mi México y los números son claros, en todas las mediciones, soy la persona que da para ganar a Morena”, declaró el legislador panista Enrique Vargas Del Villar, de cara a las elecciones del 2023.

En entrevista para Capital Edomex, el también presidente de la Comisión Política del PAN, informó que, considerando los tiempos jurídicos, será en septiembre cuando se reúna el Consejo Estatal de Acción Nacional para que se autoricen las pláticas formales y den inicio los trabajos para buscar una alianza en la entidad.

Esto, detalló, luego de acordar la convocatoria del Consejo Estatal con el presidente del PAN en el Estado de México, Anuar Azar Figueroa, en una reunión que se llevó a cabo el pasado martes.

“La sociedad civil nos ha exigido ir en una alianza que le cierre el paso a Morena en el Estado de México y nos encaminaremos para que ésta se logre”, comentó.

El legislador panista reconoció que la elección del 2023 en el Estado de México, afectará la elección del 2024, por lo que toda deci-

Una cerrazón podría afectar muchas cosas y no lo voy a hacer, sé lo que se necesita en el país”



sión que se tome debe ser con miras en los comicios por la Presidencia de México.

Considerando este panorama, sostuvo, que en las pláticas por la alianza debe conservarse la razón, de lo contrario se podría afectar al país.

“Una cerrazón podría afectar muchas cosas y no lo voy a hacer, sé lo que se necesita en el país, pero sobre todo, sé lo que necesitan los jóvenes que van saliendo a trabajar, que apenas empiezan una vida laboral, sé la decisión tan importante que vamos a pasar en el Estado de México y soy un mexicano comprometido con mi país”, expresó.

De acuerdo al ex alcalde de Huixquilucan, la alianza por el Estado de México debe verse con miras a conformar un gobierno de coalición, donde los ciudadanos se vean representados, más allá que los partidos.

Ante la situación que se vive en el país en materia económica, seguridad y salud, señaló que debe ser la oposición quien le ponga

La sociedad civil nos ha exigido ir en una alianza que le cierre el paso a Morena en el Estado de México y nos encaminaremos para que ésta se logre”

un alto a Morena.

“Lo digo con responsabilidad, si hubieran buenas cosas de los gobiernos municipales morenistas, del Gobierno Federal, lo diría, soy responsable de decir las cosas que están bien y mal, pero no hay ningún número positivo en el gobierno de Andrés Manuel López Obrador”, sostuvo.

Asimismo, indicó que en México se necesitan empresas, más trabajos con buenos sueldos, como los que existen en países del primer mundo y no sólo programas sociales que cada vez son insuficientes para la compra de la canasta básica, debido a la inflación.

“Los morenistas se basan en los programas sociales, qué bueno que le lleguen a las familias, pero de qué sirve si la canasta básica está cada vez más cara. En México necesitamos tener empresas, trabajo con buenos sueldos para salir adelante”, comentó.

De acuerdo al legislador panista, será en enero del 2023 cuando arranque el año electoral.

En México necesitamos tener empresas y trabajo con buenos sueldos para salir adelante”